

ELEKTRO TEUFL & Co GmbH

Das Unternehmen wurde 1985 von Rupert Teufl sen. und Hr. BM Karl Schweighofer am Standort Petzelsdorferstr. 34 gegründet. Nach der Meisterprüfung im Mai 1995 ist Hr. Gerald Teufl anstelle von Hr. Bm Karl Schweighofer in die Firma eingetreten.

Die Fa. Teufl ist seit dieser Zeit ein reines Familienunternehmen. Derzeit führt Gerald Teufl gemeinsam mit seinen beiden Geschwistern Patricia Luksch und Rupert Teufl jun. die Firma.

Sie beschäftigen sich hauptsächlich mit der Planung und Fertigung von Schaltschränken nach „Maß“, egal ob Sondermaß (eigene Schlosserei und Pulverbeschichtung), spezielle Steuerungsanforderungen oder reine Energieverteilung. Die Firma kann auf langjährige Erfahrungswerte zurückgreifen und ihren Kunden verschiedene Lösungen anbieten. Hauptsächlich verkaufen sie ihre Produkte an den Elektrogroßhandel. Die Technik der Fa. Elektro Teufl befindet sich bereits in vielen hochkarätigen Wirtschaftsunternehmen in Österreich, sowie in Mallorca, Singapur, Moskau und St. Petersburg.



Neues Betriebsgebäude:

Bei einer Gesamtnutzfläche von 2.605 m² sind 625m² Bürofläche und 1.980 m² Produktionsfläche. Der Baubeginn fand im Juli 2017 statt. Produktionsbeginn im neuen Gebäude war im November 2018. Die 100% Fertigstellung erfolgt im Februar 2019.

Besonders erwähnenswert an dieser Stelle ist, dass ein Großteil der Auftrags-vergaben an Purgstaller Betriebe erging:

Am Bau beteiligten sich Fa. Gindl & Wurzenberger GmbH, Fa. Haustechnik Bruckner, Fa. Pinselprofi, Fa. Tischlerei Knoll, Fa. Armin Frais, Fa. Team Löffler, Fa. Josef Steiner.

Von den 23 Mitarbeitern, davon 20 aus Purgstall, finden hier ihren Arbeitsplatz in einem einzigartigen Firmengebäude! Danke für die Wahl des Standortes in Purgstall und weiterhin viel Erfolg!